



# Chocan PVEM y Noroña por Gallardo

ANTONIO BARANDA

El PT y el Partido Verde, que integraron la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, sostuvieron un pleito público por los resultados electorales en San Luis Potosí.

Gerardo Fernández Noroña, legislador del PT, acusó de “abuso” al Gobernador pvemista de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo.

En respuesta, la dirigente nacional del Verde, Karen Castrejón, le dijo a Noroña que miente y que no le van a permitir calumnias en contra de “El Pollo”, como se le conoce al Mandatario estatal.

Incluso, Castrejón cues-

tionó por qué Noroña no compitió por el principio de mayoría, en lugar de “quedarse muy cómodo en una plurinominal de Morena”.

El pleito inició debido a que, en una de sus habituales transmisiones en vivo, Noroña sostuvo que Gallardo le “pasó por encima a Morena”.

“Los hubieran no existido, pero sí fue un abuso y un error político serio donde pues (el Gobernador) se está viendo el ombligo, él está pensando en su sucesión y dejó vivos dos candidatos del PRIAN”.

Noroña, quien forma parte del equipo de la virtual Presidenta electa, Claudia

Sheinbaum, también señaló que, desde la “etapa organizativa”, el Verde fue muy “agresivo” con Morena en SLP.

A través de un video, Castrejón defendió a Gallardo al afirmar que Noroña miente, pues el Gobernador, sostuvo, no incurrió en ningún tipo de abuso.

“Le decimos (a Noroña) que miente y que no le vamos a permitir por ningún motivo la calumnia y la descalificación a nuestro gobernador. Usted miente al decir que fue un abuso, claro que no existió ningún tipo de abuso, ni el Gobernador Gallardo pasó por encima de nadie”, expresó.